

平成28年度 年間重点生活目標 「気持ちのよいあいさつをしよう」

4月から年間重点生活目標「気持ちのよいあいさつをしよう」を目指して取り組んできました。毎朝校門に立っていると、笑顔で元気よくあいさつができる子どもが少しずつ増えてきたように思います。先月から生活委員会メンバーによる朝のあいさつ運動が毎週火曜日に行われてきました。また、6月6日～6月10日の1週間はあいさつ週間です。あいさつの大切さを理解し、普段から明るいあいさつが学校にあふれるようになってほしいものです。

「あいさつ」という言葉の語源は、「胸を開いて相手の心に迫る」ということだそうです。あいさつがよくできることは、学校の雰囲気をも明るくします。また、あいさつを交わすということは、他人に対する思いやりにつながります。あいさつは、「体で覚えるコミュニケーション」の第一歩です。武庫庄小学校の子どもたちには、どんな人にも、優しい笑顔で、親しみのあるあいさつができる人になってもらいたいです。

◇6月

生活目標 みんなでなかよく遊ぼう

新しいクラスになってから2ヶ月がたちました。新しい友達もでき、新しいクラスにも慣れてきたことと思います。6月は、できるだけたくさんのお友達と仲良く、楽しく遊んでほしいと思います。そうすることで、今後の学校生活がより充実したものになると思います。運動場では、クラス遊びだけでなく、6年生対3年生でドッジボール対決をしていることがよく見られます。学年も入り混じって武庫庄っ子として楽しく遊んでいる姿はとてもほほえましいです。

クラスでみんな遊びをして遊ぶクラスの写真です。

